

MOBILITÄT – FAHRRAD STATT AUTO!

2



Christian Veidt
c/o Fahrrad-Küchler
Westendstraße 36-38
Tel. 06105-22107



„Mein Arbeitstag hat rund elf bis zwölf Stunden täglich, da komme ich nicht dazu, immer mit dem Rad zur Arbeit zu fahren“, sagt uns Christian Veidt, „aber trotzdem sind es pro Jahr rund 2.000 Kilometer, die ich auf meinem Rad zurücklege“. Radfahren ist für ihn wichtig, in erster Linie nicht aus Gründen des Klimaschutzes, sondern weil er die körperliche Fitness schätzt, die nur die körperliche Bewegung an der frischen Luft bietet. Nebenbei gibt es auch berufliche Gründe: Christian Veidt ist bei Fahrrad-Küchler beschäftigt und damit darauf angewiesen, sein Know-how aus eigener Anschauung auf dem Laufenden zu halten. „Hier in Mörfelden-Walldorf sind die Bedingungen für Mobilität mit dem Rad optimal, das Land ist flach und so fahren auch viele unserer Kunden mit dem Rad zur Arbeit, besonders, wenn sie in der Nähe, beispielsweise am Flughafen arbeiten“, weiß Christian Veidt zu berichten.

Auch Kinderanhänger lassen sich hier gut und täglich nutzen.

Seine CO₂-Bilanz im Radverkehr konnte er ganz einfach ermitteln: „Bei uns in der Firma gibt es Tachos, die nicht nur Geschwindigkeit und Kilometerstand anzeigen, sondern auch, wieviel CO₂ man durch das Radfahren der Umwelt erspart. Da kommt schnell eine ganze Menge zusammen – bei mir sind es rund 360 Kilogramm pro Jahr“. Wer als Klimaschützer öfter sein Rad anstelle des Autos benutzen möchte, erhält bei Christian Veidt sicher fachkundigen Rat.

